



A la sortie du film....

Le Président Bouteflika a surpris plus d'un en débarquant promptement dans la belle salle d'El Mouggar en ce début décembre 2008, pour assister à l'avant-première du dernier opus de Ahmed Rachedi, **Benboulaïd, le lion d'Algérie**. L'évènement, il est vrai, est de taille. C'est la deuxième sortie culturelle du président après le Salon international du Livre. Pour beaucoup, cette sortie exceptionnelle de Bouteflika est un signal fort à la profession cinématographique nationale. Au cours d'un bref échange avec les professionnels présents, le Président a invité ces derniers à consacrer la part belle aux héros de la Révolution. Ainsi, **Benboulaïd** n'est que le début d'une série d'opus sur des hommes et des femmes qui ont fait de ce pays une terre libre et indépendante. En tout cas : "cette réalisation d'envergure permettra, selon la ministre de la Culture, Khalida Toumi, de redonner du souffle et de l'ambition à la production de haut niveau dans notre pays", et que «des figures importantes comme l'Emir AbdelKader,

El Mokrani ou Fadhma N'Soumer, entre autres, fassent l'objet d'une évocation cinématographique digne de ce que ces héros ont apporté à la résistance du peuple algérien contre l'envahisseur". Pour revenir au film, l'histoire raconte la vie de Mustapha Ben Boulaïd, depuis son jeune âge jusqu'au déclenchement de la Révolution, le 1^{er} novembre 1954. Après son arrestation à Tunis, il sera condamné à mort, et incarcéré à la prison de Kouidiat de Constantine, d'où il réussit à s'échapper avec dix de ses compagnons pour rejoindre la révolution dans la région I (wilaya)...

Le film de 2h40 a bénéficié d'un casting des plus relevés avec Hassan Kechache, la révélation du film, Rachid Fares et Slimane Benaïssa. Le scénario est signé Sadek Bakhouch, également producteur du film.

Approché par notre journaliste, M. Bakhouch a bien voulu revenir sur le film, les conditions de sa réalisation, mais aussi sur ses projets en tant que scénariste...

Bonne lecture



Cinéma El Mouggar, Alger : Le Président de la République, M. Abdelaziz Bouteflika, en discussion avec M. Ali Rachedi, en présence de M^{me} Khalida Toumi, ministre de la Culture

BOUTEFLIKA

À L'AVANT-PREMIÈRE DE BENBOULAÏD

UN SIGNAL FORT POUR LE 7^{ÈME} ART !